

Musikalischer Weihnachtsgruß für die Schwarzwaldschule

Mit einem Open -Air Ständchen stimmten die Schülerinnen und Lehrkräfte der Bläserklasse der Gemeinschaftsschule ihre Mitschülerinnen und Mitschüler auf Weihnachten ein.

An verschiedenen Standorten auf dem Pausenhof spielte das Ensemble für die einzelnen Klassenstufen Weihnachtslieder.

Beschwingt gingen die Schülerinnen und Schüler anschließend zurück in den Unterricht.



Die Schulgemeinschaft der Schwarzwaldschule wünscht allen frohe Weihnachten und ein gesundes Jahr 2022.

